
 



 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale du Comité 
d’Indre & Loire de Tennis de Table tenue 

le samedi 29 juin 2024 à Benais 
 

(59ème Assemblée Générale) 
 
 

Pointage des Associations et vérification des pouvoirs 
34 Clubs sur 50 sont représentés. Ces 34 Clubs représentent 131 voix sur 181. 

 

LISTE DES CLUBS PRESENTS 

 

04.37.0001 – RS ST CYR SUR LOIRE représenté par Me RABOUIN Nathalie 
04.37.0002 - 4S TOURS TT représenté par Mr CHAPELLE Fabien 
04.37.0011 -  ASTT ESVRES représenté par Mr THILLET Patrice 
04.37.0015 – PPC MARTINOIS représenté par Mr REVILLOT Christophe 
04.37.0024 - US RENAUDINE TT représenté par Me CHAPPONNEAU Sandrine 
04.37.0033 – US CHAMBRAY représenté par Mr RABOUILLE Alain 
04.37.0038 - USE AVOINE-BEAUMONT représenté par Mr BERTRAND Corentin 
04.37.0102 - AC AMBOISE représenté par Mr FOSSEY Eric 
04.37.0132 – TT CHINONAIS représenté par Mr BRIGAULT Gilles 
04.37.0146 – AS MONTLOUIS/LOIRE représenté par Mr DEOURG Tanguy 
04.37.0151 - CS LA MEMBROLLE représenté par Mr ANGENON Nico 
04.37.0167 -  US LA RICHE  représenté par Mr DESMEE Thierry 
04.37.0183 – AS FONDETTES représenté par Mr DIDIER Franck 
04.37.0269 – ST AVERTIN SPORTS représenté par Mr SOULAT Thomas 
04.37.0289 – AS SAVONNIERES TT représenté par Mr AMARGER Gilles 
04.37.0349 – TT MONTS ARTANNES représenté par Me ALDRIN Sonia 
04.37.0425 – ASTT CASTELVALERIE représenté par Mr LESTOQUOY Nicolas 
04.37.0439 – ES LA VILLE-AUX-DAMES TT représenté par Mr MEUNIER Joël 
04.37.0442 – ATT AZAY SUR CHER représenté par Mr PELTIER Jérôme 
04.37.0464 – TT  PARCAY-MESLAY représenté par Mr FRANÇOIS Yannick 
04.37.0465 - TT BENAISIEN représenté par Mr NION Pierre 
04.37.0478 – AS VERETZ TT représenté par Mr GRONAS Steevan 
04.37.0498 – LARCAY TT représenté par Mr BOURDILLEAU Thierry 
04.37.0533 – ES DU RIDELLOIS TT représenté par Me ECALLE Virginie 
04.37.0566 - TT JOUE-LES-TOURS représenté par Mr BUZON Martial 
04.37.0596 – ATT LANGEAIS CINQ MARS représenté par Mr LASCOLS Fabien 
0437.0656 - TT SAINT GENOUPH représenté par Mr BUSSANG Frédéric 
04.37.0669 – CP VEIGNE représenté par Me CHEVALIER Julie 
04.37.0690 – AP ST SENOCH représenté par Mr DIOGO DE SOUSA Nicolas 
04.37.0691 – ATT ST ANTOINE DU ROCHER représenté par Mr BLOUDEAU Jérôme 
04.37.0694 - TT CORMERY TRUYES représenté par Mr BOURDIER Pascal 
04.37.0698 – TTC DU LOCHOIS représenté par Me VIEVILLE Céline  
04.37.0709 – TT SEMBLANCEEN représenté par Mr HOUDAYER Christophe 
04.37.0724 – ASTT CHEMILLE SUR DEME représenté par Mr LAFFONT Jean-François 
 



LISTE DES CLUBS EXCUSES 

04.37.0004 – CES TOURS 
04.37.0013 – TT BLERE VC 
04.37.0284 – RC BALLAN 
04.37.0346 – US VERNOU S/BRENNE 
04.37.0549 – US GENILLE TT 
04.37.0615 – TT BOUCHARDAIS 
 

Liste des Clubs Non Excusés :  

04.37.0307 STE MAURE TT – 04.37.0396 ES AMBILLOU – 04.37.0548 PL BEAUJARDIN 
RASPAIL PAUL BERT TOURS – 04.37.0583 AP ABILLY – 04.37.0625 ST MICHEL TT – 
04.37.0637 ES OESIENNE TT – 04.37.0681 AS LUYNES TT – 04.37.0729 ASTT SORIGNY – 
04.37.0730 TT STE CATHERINE DE FIERBOIS – 04.37.0731 ASTT DU NAIS 

   
 
1 – Intervention du Président Gérard DUTOUR  
 
Cette saison 2023-2024 est particulière à plusieurs titres. a/Nous avons retrouvé un nombre de licenciés 
conforme à celui d’avant la crise du Covid (+ de 3400), b/ il s’agit d’une saison de préparation pour les 
prochains Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris c/ et aussi d’une année de fin de mandat. 

Notre discipline est impliquée dans de nombreuses manifestations autour du concept Terre de Jeux 2024 et 
le Comité participe régulièrement à des animations sur cette thématique depuis plusieurs semaines. Pour 
nous aider nous sollicitons des licenciés de différents clubs et à ce titre je voudrais remercier celles et ceux 
qui ont pu donner de leur temps lors de la présence sur la Foire de Tours dont la thématique était 
l’Olympisme à l’initiative du Comité Olympique d’Indre et Loire. Il s’agit de : 

Bernard Laclavetine, Céline Vieville, Frédérique Pilfert, Christian Millet, Fabien Morisset, Sandrine 
Chapponneau, Alexis Chapponneau, Philippe Rousselet, Fabien Chapelle, Alain Scolan, Martial Buzon, 
Christian Schuler, Sandrine Fouquet, Delphine Gonzales, Frédéric Martineau, Frédérique Pereira, Vincent 
Fety, Pascal Bourdier, Claudie Bonneau, Christian Vivet, Maxime Chilon. 

Par votre présence vous avez contribué à la réussite de cette manifestation et je vous en remercie. 

Mais les JO c’est aussi d’autres événements dont les pongistes tourangeaux peuvent être fiers. 

Si la flamme olympique n’a pas vu la Touraine, un de nos représentants Christian Vivet était porteur de la 
flamme dans l’Indre. Félicitations Christian pour cette participation, et je suis sûr qu’il partagera avec vous 
son impression en fin d’AG.  

Nous aurons également deux tourangeaux arbitres Internationaux, Jean Paul Chilon et Nico Angenon qui 
vont œuvrer à Paris pendant ces JO. 

Les joueurs et joueuses ne sont pas en reste puisque Audrey Zarif, Morgen Caillaud, Clément Berthier et 
Esteban Herrault sont sélectionnés pour ces Jeux.  

Félicitations à tous pour ces participations passées et à venir, et nous regarderons la compétition avec un 
œil particulier en vous souhaitant d’en profiter un maximum. 



Nous sommes en situation de fin de mandat et vous allez élire un nouveau Comité Directeur ainsi qu’un 
nouveau Président ou Présidente. 

En ce qui me concerne j’ai annoncé depuis plusieurs années que je ne briguerai pas un nouveau mandat. En 
effet après 36 ans au sein du Comité il est temps et nécessaire de laisser la place à une nouvelle équipe. 

J’ai assuré 5 mandats de Trésorier et 4 en tant que Président pendant lesquels je me suis investi pour le 
fonctionnement du Comité. Je ne vais pas vous faire l’historique de ces 36 ans mais j’ai retenu 4 marqueurs 
qui sont importants pour moi. 

Le premier se situe au début de mon arrivée en 1988 quand Jean Jacques Brion alors Président m’a demandé 
de prendre la gestion de la Trésorerie. D’ailleurs j’en profite pour le remercier de sa confiance pour me 
proposer ce poste. A l’époque cette gestion se faisait manuellement sur papier. Avec l’arrivée de 
l’informatique au cours des années fin 80 début 90, j’ai informatisé la gestion de la Trésorerie mais aussi 
de la paye avec les premiers outils à notre disposition, Multiplan (si cela parle aux plus anciens !!!) puis 
Excel. Par la suite le Comité a investi dans un logiciel de Comptabilité et de gestion de la paye. Aujourd’hui 
la gestion de la paye a été confiée au service Impact Emploi du CDOS. 

Le deuxième point concerne mon arrivée à la présidence où j’ai souhaité la mise en place d’un 
accompagnement concret des clubs. Ainsi depuis un peu plus de 10 ans, le Comité propose aux clubs qui 
le souhaitent, la mise à disposition d’un animateur pour assurer des entrainements professionnels. Dans 
cette organisation j’ai également souhaité que ce sujet profite aux plus grands nombres et qu’elle soit en 
priorité tourner vers les jeunes. C’est aujourd’hui un service qui fonctionne bien et pour lesquels les clubs 
sont régulièrement demandeurs. 

Le troisième marqueur concerne la crise sanitaire à laquelle nous avons dû tous faire face. La conséquence 
de celle-ci a été une baisse d’activité, une baisse du nombre de licenciés et du risque économique pour le 
Comité. J’ai donc examiné et recherché toutes les solutions possibles mises en place par le gouvernement 
pour limiter les conséquences au sein du Comité. Entre les mesures de chômage partiel, les aides de l’état 
sur les cotisations URSSAF, le fonds de solidarité mis en place par le gouvernement, le soutien financier 
par l’association France Active et l’aide par l’ANS j’ai obtenu un soutien financier au total de plus de 87000 
€. Ce montant a permis deux choses importantes : maintenir les emplois salariés au sein du Comité d’une 
part, et mettre en place un plan de relance de notre activité. 

Enfin le dernier marqueur important était de constituer une liste de bénévoles volontaires pour le prochain 
mandat 2024-2028. Depuis 4 ans j’ai relancé autour de moi un appel à candidats sans grand succès. Puis 
finalement la situation s’est décantée il y a 3 ou 4 mois, et une liste de 16 candidats vous est proposé 
aujourd’hui avec deux points positifs sur cette liste, la présence de 4 féminines et celle d’un jeune de 17 
ans. Merci à ces candidats de leur motivation à faire fonctionner le Comité pour en assurer la pérennisation 
et le développement. 

Je terminerai mon intervention en remerciant tous les élus que j’ai côtoyé au cours de ces 36 années et avec 
lesquels nous avons travaillé en commun, trouvant toujours des solutions permettant de transformer parfois 
nos quelques divergences en objectifs communs.  

De même je remercie également l’ensemble des salariés du Comité que j’ai croisé et qui ont toujours fait 
preuve de responsabilité, d’initiative, et d’engagement pour le bien de tous. 

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite d’excellentes vacances et de vous préparer à l’effet 
Jeux Olympiques à la rentrée surtout si nos pongistes rapportent quelques médailles de Paris. 



2 – Adoption PV AG 2023 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
3 – Résultats du scrutin électoral  

 

Collège réservé : 
LACLAVETINE Bernard Médecin élu avec 131 voix 
 

Collège général : 
BUZON Martial élu avec 131 voix 
CHAPELLE Fabien élu avec 131 voix 
CHAPPONNEAU Alexis élu avec 131 voix 
CHAPPONNEAU Sandrine élue avec 131 voix 
CHEVALIER Julie élue avec 128 voix 
CRINIERE Jackie élu avec 131 voix 
FETY Vincent élu avec 131 voix 
GRONAS Steevan élu avec 131 voix 
LANÇON Vivien élu avec 131 voix 
LARDEAU Michel élu avec 131 voix 
LASCOLS Fabien élu avec 131 voix 
MARTINEAU Frédéric élu avec 131 voix 
PILFERT Frédérique élue avec 131 voix 
POUPARD Stéphanie élue avec 131 voix 
ROUSSELET Philippe élue avec 131 voix 
 

Tous les candidats sont élus. 

Ceux-ci se retirent pour proposer un candidat à la Présidence. 

Election du Président 

Fabien CHAPELLE est proposé à l’Assemblée Générale.  

Après dépouillement du vote, Fabien CHAPELLE est élu Président du Comité Départemental 
d’Indre et Loire pour l’Olympiade 2024-2028 avec 122 voix POUR et 6 ABSTENTIONS. 

Election délégué et suppléants AG FFTT : 
CHAPPONNEAU Sandrine – Vice-Présidente Déléguée – élue avec 131 voix 
CHEVALIER Julie – 1ère suppléante – élue avec 124 voix 
LASCOLS Fabien – 2ème suppléant – élu avec 131 voix 

 
 

4 – Compte-rendu financier  

Amies, amis pongistes, bonjour. 
Nous continuons nos assemblées générales « itinérantes » afin de visiter une fois par an l’une de nos associations 
qui émaillent notre territoire pongiste et je pense que c’est un plaisir pour elle de nous accueillir, en cette année qui 
je crois est une année anniversaire de création , et je suis sûr que nombreux d’entre vous seront un peu moins 



« benet » d’avoir découvert cette localité qui reçoit cette (sauf erreur) 58° Assemblée Générale du Comité d’Indre 
et Loire. 
Bref, tout ce préambule pour vous annoncer le résultat de cet exercice est cette fois ci  bénéficiaire par un compte 
de résultat positif de 1 747.15 € .(somme toute en équilibre) 
Comme tout bilan, cela se traduit par un constat. 
RECETTES : 
.Majoration significative suite au changement des tarifs licences et certainement leur progression en nombre. 
.Subventions (reçues ou à recevoir)  en augmentation. 
.A noter cependant une forte baisse des « prestations de services » grâce ou plutôt à cause d’arrêts de travail de nos 
salariés.(maladie, blessure…)                                                                                                                          
.On ne remarque aucune recette en organisations communes. 
.Remboursements compensatoires des arrêts de travail. 
DEPENSES : 
.Frais de personnel et charges –malgré augmentation des salaires- équivalents à l’an passé, mais toujours grâce ou 
plutôt à cause …….voir plus haut 
.Dépenses ou augmentations notables : « sorties sportives » « matériels divers » « foire » 
.Les profits ou pertes sont surtout des différences de provisions. 
.Le remboursement  (15000€ sur trois ans) du prêt France Active n’apparait que sur le bilan. 
- Je vais encore me répéter : mais les recettes, c’est vous qui les apportez par le biais de vos adhérents et 

participations aux diverses compétitions et manifestations, et vous jugerez par vous-même l’importance de 
régler sans délai ce qui vous est demandé. 
 

 
RAPPELS : 
Tiers prévisionnels, reliquats, prestations entraîneurs CILTT, sont à m’adresser directement ou à régler par virement. 
Les ré-affiliations, inscriptions de stage, mutations et autres, appliquez ce qui est précisé dans la circulaire ou sur la 
facture. La ré-affiliation administrative peut se faire sans le certificat médical pour les responsables, mais avec 
régularisation à postériori. 
Régulièrement, certains clubs dépassent largement les dates butoirs de paiement des tiers prévisionnels  
(30/09.30/10.30.11), reliquat, prestations…. Toutefois, un bon point en votre faveur, lors de la première mensualité 
demandée, un grand nombre d’entre vous règle la totalité de l’échéancier. 
Lors de votre ré-affiliation, veillez aux bonnes coordonnées (téléphone, portable, adresse courrier et mail, adresse 
de votre salle) de votre trésorier et signalez toute modification en cours de saison. 
Avant de laisser la parole aux « vérificateurs aux comptes », qui vont produire le résultat de leur contrôle, y a-t-il  
des questions ? 
Bon après-midi, si besoin nous pourrons nous retrouver tout à l’heure, verre en main et/ou lors de la réunion de 
rentrée des clubs le 09 ? septembre 2024 »…..et puis rappelez-vous : lorsque l’on vient à Benais , on pleure deux 
fois………………….! 
                                                                                                                  LARDEAU  MichEL 

       

5– Rapport des commissaires vérificateurs  

Ils lisent le texte légal et présentent le rapport sur le contrôle des comptes annuels, sur clôture 
au 30/06/2024. 

6 – Approbation du CR financier  

Approuvé à l’unanimité. 

7 – Affectation du compte de résultats au « report à nouveau » 

POUR à l’unanimité. 

 



8 – Budget prévisionnel et vote 

Adopté à l’unanimité. 

9 – Rapport de gestion du Secrétaire général  

Les statistiques sur les licences : 
Durant ces 5 dernières saisons, l’effectif a été de : 
2019-2020 : 1923 tradis + 1522 promos = 3445 + 3139 événementielles = 6584 licences 
2020-2021 : 1521 tradis +   906 promos = 2427 licences. 
2021-2022 : 1516 tradis + 1359 promos = 2875 licences + 199 événementielles = 3074 licences. 
2022-2023 : 1641 compétition + 1589 loisirs + 29 découverte + 2 liberté = 3261 licences + 808 événementielles = 
4069 licences (données au 19/05/2023). 
2023-2024 : 1750 compétition + 1525 loisir + 155 découverte + 0 liberté = 3430 licences + 6 événementielles 
(données au 15/05/2024). 
 
Tableau des effectifs licenciés par catégorie : 
SAISON 23-24  Poussins Benjamins Minimes Cadets Juniors Seniors Vétérans Total       
  M D M D M D M D M D M D M D M D M+D 

PROMOTIONNEL 149 26 225 40 239 41 110 16 33 9 111 44 373 109 1240 285 1525 

TRADITIONNEL 35 2 100 19 158 13 126 17 103 20 309 39 741 68 1572 178 1750 

DECOUVERTE 39 22 29 26 3 3 2 1 3 0 12 2 9 4 97 58 155 
 
La saison 2023-2024 a vu une progression des licences compétitions et une stabilité sur les loisirs. Cette saison est 
celle des JOP de Paris qui auront lieu en juillet 2024. A cela s’ajoute l’effet Lebrun et le besoin pour nos adhérents 
de bouger, d’échanger. Tout au long de l’année, Christian Vivet et Victor Floirat, nos animateurs techniques 
départementaux sillonnent les routes, investissent les écoles, les centres de loisirs pour proposer des animations 
scolaires, des stages d’initiation. Durant l’été, ils participent à la Caravane Sportive initiée par le Conseil 
départemental afin de faire connaître notre activité en milieu rural et donner la possibilité de s’inscrire dans un club 
de proximité. Le Comité 37 TT a participé aux animations sportives proposées sur la Foire de Tours sous l’égide du 
CDOS37 et de Touraine événements dans le cadre de l’Olympisme. Tout est mis en œuvre pour amener de nouveaux 
adhérents dans vos clubs du 37. Maxime Chilon, Conseiller Technique Départemental, poursuit ses missions de 
détection et de formation des jeunes élites du département. Il est en soutien de clubs lors de stages 
départementaux. Il anime aussi les formations d’Initiateur de Club, de Jeune Animateur de Club. Il alimente les 
réseaux sociaux et le Site du Comité pour informer les adhérents en temps réel. Claudie Bonneau, secrétaire 
administrative, s’applique à gérer les différentes manifestations sportives mises en place sur le 37. 
 
Rappel sur les nouvelles licences : 
La licence Découverte (valable 1 mois gratuitement) permet de découvrir la pratique du Tennis de Table dans le 
cadre d'un club. A l'issue d'un mois, le pratiquant peut transformer cette licence Découverte en licence Loisir ou en 
licence Compétition. 
La licence Liberté, délivrée via le site FFTT, permet d'accéder à des services spécifiques. Proposée sur des durées 
variables, été, semestre et année, elle peut à tout moment être transformée en licence Loisir ou Compétition, si le 
joueur rejoint un club. 
 
Le nombre de clubs affiliés est de 50. 
 
RAPPEL sur la licenciation : La saisie du lieu et du nom de naissance est nécessaire dans le cadre des directives 
de contrôle d’honorabilité demandées par le ministère des Sports.  
Par lieu de naissance, il convient d’indiquer le code postal et le nom de la ville, informations obligatoires pour les 
créations de licences (tous types de licence) pour les personnes majeures à la date de saisie de la création de 
licence. Pour les personnes nées à l’étranger, il convient d’indiquer la commune du pays et le nom du pays. 
 
La dématérialisation de la licence : 
Le licencié en a ainsi la maîtrise (consultation, modification, impression). 



 
Dématérialisation des transferts et mutations ; la demande est faite en ligne par le club et l’organisme concerné les 
valide en ligne. 
Dématérialisation de l’abonnement à Ping Pong Mag 
Dématérialisation de la ré-affiliation 
Dématérialisation de la feuille de rencontre avec GIRPE 
SPID V2 : 
C’est un pass’équipe par équipe et par phase. 
C’est la possibilité pour le club d’inscrire ses joueurs pour le critérium fédéral ou pour toute compétition individuelle 
et de confirmer les inscriptions. 
C’est la possibilité de sortir des statistiques. 
 
Le règlement médical : 
Les JEUNES joueurs(ses) peuvent participer sans aucun surclassement, aux épreuves individuelles et par équipe 
organisées dans la catégorie supérieure à la leur. 
Les POUSSINS(NES) ne peuvent pas participer aux épreuves JUNIOR et SENIOR. 
De plus, le volume de compétitions doit être adapté au jeune âge des joueurs(ses). 
 
Le certificat médical et l’autoquestionnaire : 
Pour une personne majeure, le certificat médical est OBLIGATOIRE à la 1ère licence et il est valable 3 ans dans le sens où 
un certificat médical ne peut pas être utilisé pour plus de deux renouvellements successifs de licence. Ainsi, le licencié 
peut fournir pour les deux années qui suivent, une ATTESTATION présente à la fin de l’autoquestionnaire de santé. 
 
Pour une personne mineure, un décret n° 2021-564 du 7 mai 2021 privilégie l’autoquestionnaire de santé, 
confirmé par leur représentant légal. Le licencié fournit alors au club l’ATTESTATION adéquate sinon un certificat 
médical. 
 
Organisation : 
Le Comité se réunit en Comité de Direction (CODIR) une fois par mois pour dresser des bilans sportifs, analyser 
certaines problématiques, débattre sur des idées de développement, valider des décisions collégiales, des 
calendriers sportifs. Il est constitué de 19 membres élus sur les 28 postes possibles mais les responsabilités sont 
réparties sur quelques membres assidus seulement. Pour chaque réunion, un compte rendu est rédigé et mis en 
ligne à la connaissance de tous sur le Site Internet du Comité. 
Les missions du Comité consistent à promouvoir le tennis de table, à aider les clubs à trouver des pistes de 
développement pour ceux qui le souhaitent, être présent du mieux possible lors de manifestations des clubs. 
 
Merci pour votre attention et bonne chance à la nouvelle équipe, pour la prochaine Olympiade. 
 

Jean-Luc DELARUE 

 
10 – Rapport des responsables de commissions, CTD, ATD  
 
Gérard DUTOUR fait une synthèse des autres commissions. 
 
 

RAPPORT DU C.T.D. 
 

Enfin une saison « normale » ! 
Tous les indicateurs sont revenus comme avant la crise COVID, les licenciés ont fait leur retour complet dans les 
salles, les actions de détection ont énormément fonctionné cette année, preuve de cette fidélisation tant difficile 
que nous avons enfin réussie à surmonter pour cette saison. 
 
Il faut que chaque club joue son rôle à proposer à ses licenciés toutes les manifestations départementales que le 
CILTT propose.  
 



Si nous voulons que les licenciés ne soient pas de simples consommateurs d’un entrainement par semaine, 
proposons leurs de participer à toutes les actions. 
 
FORMATION 
 
Comme prévu, la session Initiateur de Club a connu un nouveau succès pour cette saison avec toujours 
autant de diversité au sein des structures et expérience pongiste. 
 
Ces formations sont l’occasion pour toutes et tous de partager et s’enrichir les uns avec les autres. 
 
Renouvellement de la formation Jeune Initiateur. 
 
Formation Jeune  Initiateur de Club – 4 participants  

RODRIGUES FERREIRA Clément                  AS Veretz 
LIGEARD Killian St Avertin Sports 
SIVAULT Mathéo TT Cormery Truyes 
PAYET Noah ATT Langeais Cinq Mars 

 
Formation Initiateur de Club  : 13 participants    

 Maélis Naud – TT Joué Lès Tours 
 Florine Adam – TT Joué Lès Tours 
 Elsa Cognault – TT Joué Lès Tours 
 Anatole Lecomte – 4S Tours 
 Archibald Walch-Solin – 4S Tours 
 Edouard Bramoullé – 4S Tours 
 Thomas Brault – RS St Cyr sur Loire 
 Thomas Sabourin – RS St Cyr sur Loire 
 Antoine Bru – RS St Cyr sur Loire 
 Alexis Chapponneau – US Renaudine 
 Sandrine Chapponneau – US Renaudine 
 Jacky Crinière – AP St Senoch 
 Nicolas Diogo De Sousa – AP St Senoch  
 Basile Datin – TTC Lochois 

 
 

Formation Animateur Fédéral  : 5 participants du 37   
 Tom Sabard – 4S Tours 
 Jules Gagnepain – 4S Tours 
 Florine Adam – TT Joué Lès Tours 
 Alexis Chapponneau – US Renaudine 
 Archibald Walch-Solin – 4S Tours 

 
Formation Entraineur Fédéral : 1 participant du 37  

 Yann François – TT Parçay-Meslay 
 
Examen Entraineur Fédéral : 1 participant du 37   

 Yann François – TT Parçay-Meslay=> ADMIS 
 

 
DETECTION 
 
3 actions pour les poussins-benjamins ont été organisés et ont connu un énorme succès. 
 
- Open -10 ans le 11 Novembre :  112 participants 
- Pouss’Ping (pour les – de 7 ans) le Samedi 3 Février : 17 participants 
- Tournoi des P’tits Loups : 70 participants 



 
 4 stages détection ont été organisés sur sélection :  

 Toussaint 2023 
 Hiver 2024 
 Pâques 2024 x2 
 

 2 circuits poussins-benjamins  ont été organisés pour compléter l’offre de compétition chez les plus 
jeunes :  
- Samedi 23 Septembre à Loches 
- Samedi 31 Mars à St Avertin 
 
Pour un total de 143 participants (102 la saison passée avec un tour supplémentaire). 
 
Ces résultats nous confortent dans notre stratégie de proposer des actions compétitions à destination de 
tous type de licence dès le plus jeune âge. 
 

 Des entrainements détection hebdomadaires pour des joueurs ciblés : St Avertin, Joué Lès Tours, 4S Tours, 
AS Fondettes, AS Savonnières, ATT Langeais Cinq Mars la Pile. 
 

 Un regroupement de plusieurs jeunes a été réalisé le mercredi 20 Juin à Joué Lès Tours.  
L’occasion pour les jeunes de se retrouver en dehors des compétitions et des stages. A renouveler 
périodiquement pour la saison prochaine. 

 
 Top Régional détection à Tours le dimanche 7 Janvier 2024 :  

10 médailles, 2 titres de champion. 
Un résultat flatteur pour des joueurs déjà impliqués dans la détection départementale mais un manque de 
jeunes joueuses est à signaler. 

 
 Stage National Détection à Macon début Juillet :  

1 sélectionné : Paul Manach – AS Savonnières 
 

Secteur Performance 
 4 stages élite départementaux ont été organisés à chaque vacances scolaires 

30 Octobre au 3 Novembre 2023 
2 au 5 Janvier 2024 
4 au 8 Mars 2024 
29 Avril au 3 Mai 2024 

 
SECTIONS SPORTIVES : 
Entrainements hebdomadaires sur les sections de la 4S Tours (Notre Dame La Riche), Joué Lès Tours (St Gatien) et 
Avoine (Henri Becquerel). 
 
Championnats de France UGSEL :  
La 4S Tours double championne de France  
 
Championnats de France UNSS du 13 au 15 Mai 2024 à Blois :  
Collège Henri Becquerel – Avoine = 9ème 
 
COMPÉTITION INTERNATIONALE 
Internationaux Jeunes du Grand Est 16 et 17 Décembre 2023 à Pont à Mousson (54) 
Pour la 1ère fois le Comité d’Indre et Loire a participé à cette prestigieuse compétition réalisée sous forme d’un 
Bernard Jeu.  
 
2 podiums en individuels et une magnifique 8ème place ex-aequo au challenge général sur 32 équipes. 
Le CD37 est le 5ème comité et fait mieux notamment que la Ligue PACA, Normandie ou la délégation nationale du 
Luxembourg. 



 
Une très belle expérience pour nos jeunes et entraineurs, à renouveler. 
COMPÉTITIONS NATIONALES 
 
Championnats de France Minimes Juniors à Joué Lès Tours du 10 au 12 Mai 2024 :  

-  Médaille d’argent en double juniors pour Elian Mousseau (4S Tours) associé à Thomas Laroche 
(Pontoise) 

- Médaille de bronze en double juniors pour Evan Leriche (TT Joué Lès Tours) associé à Romain 
Maury-Bourlet (Ping St Jean)  
 

Championnats de France Benjamins – Cadets à Arnas (69) du 7 au 9 Juin 2024 : 
 
Double cadettes  

- Médaille de bronze pour Lou-Anne Bocquet (TT Joué Lès Tours) associée à Margaux Rouet (Ping St 
Jean 45). 
 

Cette saison fût riche en résultats variés, avec certes moins de médailles nationales mais un renforcement du 
niveau moyen, ce qui démontre la densité de joueurs tourangeaux à la recherche d’entrainement et de 
performance.  
 
La Touraine a toujours été un territoire de passionnés, de performance et nous devons tous ensemble collaborer 
pour valoriser le ping en Indre et Loire. 
 
Cet été, 3 athlètes du TT Joué Lès Tours représenteront le CILTT aux Jeux Paralympiques de Paris 2024.  
Bravo et on espère les fêter dignement en Septembre.. ! 
 
Bonne trêve estivale à toutes et à tous, 
 
Sportivement, 
 

Maxime Chilon 
 
 

RAPPORT DES A.T.D. 
 

Une saison où les deux ATD ont été arrêtés pour des raisons médicales. 
Intervention en milieu scolaire : 

 16 écoles privées + publiques ont découvert notre activité cette année, de la grande section au CM2 
 Des journées avec l’USEP, l’UNSS et l’UGSEL 

 
Intervention dans les clubs : 

 11 clubs cette saison ont voulu la venue d’un des ATD soit sur leur école de jeunes, soit sur les adultes 
 

Intervention en milieu carcéral : 
 1 cycle de 8 séances à la Maison d’Arrêt de Tours 
 
Stages ouverts à tous et stages mises à disposition : 

 Des journées de stage sur les clubs de Cormery-Truyes, La Membrolle, Amboise 
 

 
Promotion :  

 Participation à la foire de Tours sur le thème des JO 
 Participation aux manifestations olympiques des écoles, du Conseil Départemental, du CDOS 37 
 Participation à la caravane d’été du Conseil Départemental en juillet  
 Organisation de journées dans les Villes 



 Organisation et aide de journées de job dating 
 

Pour la saison prochaine : 
Arriver à continuer ces actions et se servir de l’effet escompté sur les Jeux Olympiques Paris 2024 pour promouvoir 
notre activité sur tout le territoire et pour tous. 
Organiser des actions de fidélisation envers les nouveaux licenciés (ées) et les clubs. 
 

Victor FLOIRAT & Christian VIVET 
 

11 – Intervention des personnalités : 

Monsieur JAHAN Alain, Président du Comité Olympique et Sportif d’Indre-&-Loire 
 
Monsieur CHILON Jean-Paul, Président de la Ligue du Centre Val de Loire de Tennis de Table. 
 
 
 
Gérard DUTOUR a le mot de la fin : Merci à tous les bénévoles, les organisateurs de cette AG 
pour la qualité de leur accueil. 
 

13 – Clôture de l’AG 

Avec le pot de l’amitié. Merci Benais ! 


